



## COMMUNIQUE DE PRESSE

### LES METIERS DE L'AUTO AU PARIS MOTOR SHOW RENDEZ-VOUS AU PAVILLON 7.1 AVEC LE GARAC

**Pavillon 7.1, les visiteurs de la 90<sup>e</sup> édition du Mondial de l'Automobile trouveront tous les renseignements sur les métiers de l'Automobile. Le GARAC, Ecole nationale des Professions de l'Automobile et de la Mobilité, accueillera les jeunes visiteurs pour répondre à toutes leurs questions sur les opportunités d'aujourd'hui et de demain**

Le Pavillon 7.1 propose de nombreuses attractions aux jeunes (et moins jeunes) visiteurs comme un magnifique parcours au milieu de voitures de cinéma de Movie Cars Central. Autour d'une plateforme emploi-formation, ils trouveront aussi 5 écoles reconnues chacune dans sa spécialité, dont le GARAC, l'Ecole nationale des Professions de l'Automobile et de la Mobilité qui propose 26 diplômes et certifications dans la filière du BAC à l'ingénieur.

Fier de son histoire (depuis 1948) et de son rôle clé dans la préparation des futurs professionnels du secteur, le GARAC profitera de cet événement pour présenter ses différentes filières : mécanique-électronique, carrosserie, peinture, vente véhicules et de pièces, et bien plus encore. Les visiteurs auront l'opportunité de rencontrer des élèves et apprentis, des enseignants, tous passionnés par les métiers de la mobilité.

Tous les jours, les visiteurs assisteront et pourront aussi participer sur le stand 71F14 du GARAC à deux animations permanentes, mais avec deux temps forts à 11h et 15h:

- la découverte de l'environnement du véhicule électrique (tests de diagnostic) avec la présence de jeunes en Maintenance de véhicules électriques à batteries, nouvelle formation unique en France qui leur permettra de travailler sous tension à l'obtention de leur diplôme
- l'entraînement en simulateur de peinture grâce au casque de réalité virtuelle avant de passer au réel en cabine de peinture.

Le jeudi 17, le GARAC accueillera l'association Elles bougent pour présenter aux collégiennes et aux lycéennes ce secteur d'activité largement ouvert aux jeunes femmes.

Une NISSAN GTR sera exposée toute la semaine et son pilote Guillaume Gleyo sera présent vendredi et samedi. On y trouvera aussi une Yamaha RS GYTR moto de course entièrement préparée

#### ***Le GARAC est l'École nationale des Professions de l'Automobile et de la Mobilité***

*Il a été créé en 1948. Son conseil d'administration est composé de MOBILIANS, de la FFC, du CCFA, de la CSIAM, de la FEDA et de la FIEV. Il a formé plus de 24500 jeunes depuis plus de 75 ans.*

*Le Garac, grâce à son Lycée des Métiers et son CFA, accueille 1 500 jeunes lycéens et apprentis en formation dans :*

- *3 filières : Auto, Moto et Véhicule de Transport routier*

- *3 domaines de métiers : Mécanique-électronique, Carrosserie réparation-peinture et Carrosserie construction, Vente-Management*
- *Et pour 26 diplômés d'État et de la Profession : BAC Pro, CQP/TFP, BTS, Licence, Ingénieur.*

*Les jeunes viennent du Val d'Oise, de l'Île de France et de toute la France grâce aux internats et aux résidences Etudiants ouverts à ceux qui le désirent.*

*77 jeunes filles sont en formation.*